



25e Jeux francophones de l'Alberta 10 – 12 mai 2019 | Lac La Biche

Connaissez-vous les Jeux francophones de l'Alberta (JFA)? Il s'agit d'un événement d'envergure provinciale organisé par la Fédération du sport francophone de l'Alberta (FSFA). Par conséquent, les JFA regroupent chaque année plus de 450 participants, âgés de 13 à 18 ans (7^e à la 12^e année), pour prendre part à une fin de semaine de compétitions sportives ou artistiques et d'activités culturelles.

Les JFA sont un événement unique permettant aux jeunes de :

- Découvrir de nouveaux sports ou compétences;
- Tisser des liens avec d'autres jeunes albertains d'expression française;
- Continuer à pratiquer leurs sports dans un contexte francophone;
- Vivre une expérience sportive et culturelle en français.

Il s'agit donc d'une occasion pour développer chez les jeunes un sentiment d'appartenance envers la communauté francophone, en plus d'être une occasion pour montrer aux élèves qu'il existe des façons de vivre en français en dehors du contexte scolaire.

L'information sur les disciplines présentées durant l'évènement se trouve sur le dépliant que nous avons joint à la lettre. Il est important de noter que la période d'inscriptions commence le 3 décembre 2018 et se termine le 8 mars 2019. Les frais d'inscriptions sont de 150\$+tps avant le 16^{er} février 2019 et de 175\$+tps après le 16^{er} février 2019, et comprennent le transport, l'hébergement et la nourriture. Le formulaire d'inscription est disponible sur notre site web au www.lafsfa.ca.

Nous vous invitons à faire la promotion de cet événement dans votre communauté scolaire. Vous pouvez utiliser **l'affiche et le dépliant** que nous vous avons fait parvenir à cette fin. Il est permis de reproduire l'affiche ou le dépliant si vous désirez en distribuer dans votre école. De plus, si vous étiez en mesure de nous fournir le nom et le courriel d'une personne-ressource dans votre école qui pourrait être notre intermédiaire ça nous aiderait grandement avec le recrutement.

Pour toutes questions, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Cordialement,

Loubna Chérifa Laaouad
Coordonnatrice d'événements sportifs
l.laaouad@lafsfa.ca



25th Alberta Francophone Games May 10 – 12, 2019 | Lac La Biche

Did you ever hear about the Alberta Francophone Games? This province-wide event, organized by the Alberta Francophone Sports Federation (FSFA), hosts each year more than 450 participants, ages 13 to 18 (grades 7 to 12), from Francophone and French Immersion schools. Students compete in sports or arts, as well as taking part in cultural programming.

The Games are a unique event where youth can:

- Discover new sports or skills;
- Build relationships with other French-speaking youth from Alberta;
- Continue to practice their sports in a French-speaking context;
- Live a sporting and cultural experience in French.

It is also an opportunity for youth to develop an understanding of the Francophone community and for schools to show their students that there are opportunities to living in French outside of school.

Information on the disciplines presented during the event can be found on the flyer that we have attached to the letter. It is important to note that the registration period starts on December 3, 2018 and ends on March 8, 2019. Registration fees are \$ 150 + tps before February 16, 2019 and \$ 175 + tps after February 16, 2019, and include transportation, accommodation and food. The registration form is available on our website at www.lafsfa.ca.

We invite you to promote this event in your school community. You can use the **poster** and the **flyer** we have sent to you for this purpose. You may reproduce these if you wish to distribute some in your school. Also, if you would be able to provide us with the name and email of a contact person in your school who could be our intermediary it would help us greatly with the recruitment process.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Regards,
Loubna Chérifa Laaouad
Sports Events coordinator
l.laaouad@lafsfca.ca